



16 Sekolah Dasar

Ikut RTO

Calon Siswa Kota Dapat Bonus Usia 90 Hari

Nina Atmasari

JOGJA-Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) untuk Sekolah Dasar Negeri (SDN) akan digelar untuk waktu yang berbeda dari berbagai sistem penerimaan.

Khusus siswa dari dalam Kota Jogja akan mendapatkan tambahan usia 90 hari. Ketua PPDB Kota Jogja, Samiyo menjelaskan, dasar untuk penerimaan calon siswa bagi SDN dalam sistem *Real Time Online* (RTO) hanya usia.

"Khusus siswa dari dalam kota Jogja, akan mendapatkan tambahan usia 90 hari, lebih tinggi daripada tahun lalu yang hanya mendapatkan tambahan usia 60 hari," katanya, Minggu (2/6).

Pelaksanaan pendaftaran PPDB jenjang SD dengan sistem RTO akan diselenggarakan 26 hingga 27 Juni

pukul 08.00 hingga 14.00 WIB. Syarat bagi calon peserta didik baru adalah akta kelahiran asli dan fotokopi, serta fotokopi kartu keluarga yang telah dilegalisasi bagi penduduk daerah dan menunjukkan kartu yang asli.

Pelaksanaan pendaftaran ini berbeda waktunya untuk SDN non RTO serta kelas Cerdas Istimewa. Pendaftaran untuk SDN non RTO akan dilaksanakan 1 hingga 3 Juli. Kepala SDN Jetis 1, Parmingsih menjelaskan perbedaan waktu ini menguntungkan bagi sekolah non RTO seperti sekolahnya.

Tahun lalu, ketika jadwalnya bersamaan, sekolah ini diserbu pendaftar yang tidak lolos di dalam sistem RTO. Pada hari terakhir pendaftaran, "Di beberapa menit terakhir ada banyak calon siswa yang mendaftar, mereka adalah calon yang tidak lolos di SDN RTO, sehingga menggeser ranking dengan cepat, sementara waktu pendaftaran segera tutup," katanya.

Ia mengatakan, pendaftaran peserta didik baru di sekolah ini

menggunakan sistem semi *online*. Pendaftar yang datang memasukkan data, dan data ranking calon siswa akan ditampilkan untuk bisa dilihat pendaftar lain. Urutan ranking ini nantinya akan menampilkan usia anak secara rinci dari tahun, bulan hingga hari.

Bagi sekolahnya yang berlokasi di tempat strategis, pendaftar peserta didik selalu melebihi kuota calon peserta didik yang disediakan yakni 56 anak untuk dua kelas. "Tahun lalu misalnya, pendaftar mencapai 98 siswa," ujarnya.

Usia 7 Tahun

Kota Jogja, kata Sekretaris Disdik Kota Jogja, Budi Asrori, total memiliki 89 SDN. "Tahun ini kami akan menambah jumlah SDN yang menggunakan RTO, yakni SDN Jetisharjo, SDN Gedongkuning, SDN Kepatihan II dan SDN Bumijo," jelasnya kepada Harian Jogja.

Penambahan jumlah sekolah dalam RTO disebutnya mengacu pada standar nasional pendidikan. Disdik Kota Jogja berharap upaya ini dapat menjadi kesempatan untuk meningkatkan layanan pendidikan di tingkat dasar.

Syarat pendaftaran PPDB SDN di Kota Jogja tetap menggunakan kriteria usia 7 tahun.

Bagi siswa yang berusia kurang dari 7 tahun dan memiliki *intelligence quotient* (IQ) minimal 130 dapat mendaftar kelas cerdas istimewa (CI) pada PPDB 2013. Adapun siswa juga harus menjalani tes mengenai kreativitas dan komitmen.

Pada petunjuk teknis (juktis) PPDB 2012 disebutkan ada 4 sekolah yang menyelenggarakan kelas CI yakni SDN Ungaran, SDN Pujokusuman, SDN Glagah dan SDN Tegalrejo. Dari ratusan pendaftar kelas CI hanya 24 siswa yang dinyatakan lulus kriteria. Atas kesepakatan Disdik Kota Jogja, sekolah dan orang tua, siswa tersebut akhirnya menempuh pembelajaran dalam 1 kelas di SDN Ungaran. (Mediani Dyah Nattala/nattaksi@harianjogja.com)

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. <u>Din. Pendidikan</u>	<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Positif <input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat S <input checked="" type="checkbox"/> Segera <input type="checkbox"/> Biasa

✓ Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005